POR EL ASUNTO DE GUINEA

GARCIA-TREVIJANO, DISPUESTO A QUERELLARSE CONTRA 15 MEDIOS INFORMATIVOS DE TODA ESPAÑA

MADRID, 28, (Clfra)—El notario Antonio García - Trevijano, dirigente del "Grupo Demócra" a Independiente", integrado en "Coordinación Democrática", anunció hoy que se quarellará en los próximos díacentra quince medios informativos de toda España, por lo que considera "injurias y calumnias" vertidas contra él por el asunio de Guinea.

La mayoría de las querellas son por "injurias", y sólo hay des o tres por "eslumnias". El señor Trevijano declaró que cons, deraba esta defensa suya tomo "una cuestión de honor".

Junto a estas acciones legales para contrarresiar la información apareción apare

Junio a estas acciones regambra contrarrestar la informa-ción aparecida recientemente en la prensa sobre su actuación guineana, García Trevijano tie, ne pensado dar una serie de con ferencias, hacer deslaraciones a un periodico y publicar una ser-rie de artículos en un diario matutino do Madrid.

Como colofón a estas acciones, el organisador del "Grupo
Demócrata Independiente", cuyo enfrentamiento con el "P.S.
O.E." motivó una crists en "Coordinación Democrática", planea convocar una rueda de Pren
a "gigante" a la que estarán
inviados periodistas de toda
España, y en la que responderá
a cualquier pregunta que se le
haga.

García Travilnos está fun-

PBESENTACION DEL GRUPO REVOLUCIONABIO DE GUINEA ECUATORIAL

BARCELONA, 29. (Pyresa)...

Esta 'arde se ha presentado en
Barcelona un nuevo grupo potito de oposición al régimen
del presidente Macías en Gui,
nea Ecustorial. Este partido ha
estado representado por trea de
sus dirigentes y se denomina U.
R G. E. (Unión Revolucionaria
de Guinea Ecuatorial).

En la rueda de Prensa han minifestado respecto al rumor extendido hoy de nuevas matanzas en Guinea, que tienen conceimiento de que muchas personas han perdido la vida darante la pasada noche, pero que a su juicio no se trataba de un rolpe de Estado, sino más bien de una revuelta de personas deconientas con el régimen de Macías.

En un dossier entregado a los nacilos informativos, se explica que la Unión Revolucionaria de Guinca Ecuación la enaminada a luchar por la construcción de un socialismo en Guinca median le la via revolucionaria, como única alternativa para la instauración de la democracia y la erradicación del subdesarrollo.

En cuanto a la actual situa-ción del pueblo guineano, han explicado que es producto de una evolución histórica como consecuencia de la explotación colonial que comensó en el, úl-timo tercio del aigio pasado y añadan que el colonialismo nun ca se despojó de su signo explo-tador y atlenante.

Por 'o que respecta al recono-cimiento del régimen del presi-dente Macías por parte de al-gunes palses socialistas, el dos-site accidente de Franco-favocetó su posición ante las masas y han explicado también que su teorá inicial ja hacía aparecer como un revoluciona, rio, ainque se ha podido obser-var que la oposición de Macías al sistema español no era debi-da a n'ngua convicción ideo-lógica. En el dossier se califica

TAMBIEN, POSIBLEMENTE, CONTRA **FELIPE GONZALEZ**

■ Presentación de un nuevo grupo político guineano de oposición a Macias,

al actual presidente vitalicio de Guinea Ecuatorial como "oportun'sia sin ideologia".

La U.R.G.E. propone un profundo cambio estructural para a Guinea Ecuatorial que conducca a la instauración de una antínitea demecracia. Asimismo han especificado que en la actualidad la mayoría del partido viva fuera de Guinea y especialmente en España aunque man tiene contactos con el interior a nivel informativo.

En cuanto al grupo A.N.R.D.,

siene contactos con el interior a nivil informativo. En cuanto al grupo A.N.B.D., que impulsó recientemente la jublicación de otro dossior, los dirigentes de U.R.G.E. lo califican como antignos collaboradores de Macias que sólo se han colocado en la oposición cuando se han visto marginados. Finalmente, la Unión Revolusionaria de Guinea Ecuatorial hace un llamamiente "a tedos los guinsanos, a genies de tedo el mundo y especialmente, al publo español, a que se unan a nosotros y nos apoyen en la lucha por la consecución de los oluctivos extractados en este documente".

ADVERTENCIA DE LAS
AUTORIDADES
ESPANOLAS A LOS
GUINEANOS EN
NUESTRO PAIS
MADRID, 29. (Clira).— Las
sutoridades españolas han reilerado a los súbditos guineanos
residentes en España la prohi,
ledón existente en el sentido de
que dichos súbditos puedan hacer manifestaciones públicas
contra un Goblerno con el que

que dichos súbditos puedan ha-cer manifestaciones públicas contra un Goblerno con el que nuristro pais mantiene relacio-nes diplomáticas normales, se-çún ha podido saber "Cilra", de fuentes bien informadas, También ae les ha recordado que en la linea diplomática se-guida por el Gobierno español cen Iodos los súbditos artran-jeros realdentes en España, no pueden utilizar el territorio es-pañol como piniaforma de acti-vidades conspiratorias, segán los usos diplomáticos manteni-dos escrupulosamente por el Go-bierno español de Impedir que ciudadanos extranjetos es sirvan de nuestro territorio para pre-parar ectos destinados a aten-tar contra la soberanía de otro Estado.

García Trevijano cetá también pensando la posibilidad de una querella contra el secretario del "PSOE", Felipe Gonsález, aunque esto último, al parecer, todávis no lo ha decifiido formalimente. TELEVISION ESPAÑOLA

MADRID, 29— (Pyreso).— Den-tro de la actual linea de Talevisión Española se ha visto la convenien-cia de incorporar a un alto nivel de decisión y responsabilidad cua-tro nuevas subdirecciones e acco-mendadas a profesionales de cor-elidade conocimientos y experien-cios en el medio. En este sentido se manitenen as dos subdireccio-nes, hasta el momento, en Televi-tión Española: la de shedios Téc-sicos y de Producción, que focili-ta la infrastructura, el utilida y el personal necescrio para los pro-gramos y que está a cargo de Fran cisco Cembranos, y la «Subdirec-ción de Emisiones», de la que de-penda la puesta en antena de seos programae, la continuidad de los

emiciones y a elaboración del es-quema de la programación, al fren-te de la cual está Marino Peña. Estas dos subdirecciones, tienen una misión de capoyos, a efectas de la ejecución de las prógramas. Por tanto, en lo que se refiere al proceso completo del programa, desde su ideal al producto final, los responsobilidades serán asumi-das por cuatro subdirectores pro-tundos conocadores de medio: Jo-sé Luis Collina, oJsé María Otero, Enrique de las Casas y Miguel An-gel Toledano.

La actual jetatura de los Servi-cios Informativos accede a la ca-tegoría de subdirección y, al frente de la misma, continúa Jesús Mora.

Frente Polisario:

"AHORA COMENZAMOS **NUESTRA AUTENTICA** OFENSIVA"

Marroquíes y mauritanos -dice-, desmoralizados

BRUSELAS, 29. (Efe) ... "Ahora comenzamos nuestra auténtica ofensiva", dijo hoy a "Efe' un portavoz del "Frente Polisario".

-aario".

Las últimas acciones militares
"no fueron más que el principio
de nuestra gran ofensiva", aña...

dió.

Los soldados marroquies y mauritanos están descencertados y desmeralizados, aseguró e representante saharau;
Los propios militantes del Frent, Pelisario" están "sorprendidos en cierta medida" por el éxito y la facilidad de algunas de sus acciones.

Otras, sin embargo, son más dificiles, pero en todo caso "su-frimos pocas pérdidas". El número de moertes o heridos "Frente Polisario", en comparación con el de macroquies o mauritanes no llegan ni al dies per ciento. Aseguró que les guerrilleros sabarantis están abora mejor en trenados y con mayer moral de victoria que cuando comenzaron los combates. "Sin errênce optimismo, por el estudio objetivo de la situación, sabemos que veneremos", agregó.